

## ERÖFFNUNGSFEIER DER WÜLSE-«BADEWELTEN®»

1999

9.9.99

Wülser lud Interessierte zur Neueröffnung der Sanitär-Ausstellung «BadeWelten®», verbunden mit einer Feier und Apéro ein. Als Datum wurde nicht etwa irgendein gewöhnliches Datum gewählt, sondern der Tag einer Schnapszahl, nämlich der 9.9.99. Allerdings war in der Zwischenzeit, innerlich und äußerlich, eine Umstrukturierung des Sanitärinstallateur-Unternehmens erfolgt. Auch der ganze «Ladenbetrieb» wurde den Bedürfnissen der heutigen Zeit angepasst.



«In den neuen, modern ausgestalteten Räumlichkeiten bei Wülser Sanitär AG in Zofingen kann jeder Mann und jede Frau nicht nur viele Anregungen für sein Hobby finden und eine Vielfalt von einschlägigen Markenartikeln kaufen, sondern nach wie vor kostenlos

eine fachmännische Beratung erhalten». Dies stand, zusammengefasst, in der Einladung, welcher eine grosse Besucherzahl nachkam.

#### *Einzug der modernen Zeit in der Planung*

Heute stehen den Planern eines Badezimmers beispielsweise, bei Wülser die modernen Konstruktionsmittel wie CAD – «Computer aided design», d.h. die durch PC unterstützte Planung – zur Verfügung. Dadurch können dem Kunden effizient, rasch und erst noch kostengünstig einige Varianten für sein Bauvorhaben unterbreitet werden

CAD -  
Arbeitsplatz.  
(1999)

